



Portada del Álbum Gráfico del Instituto de Higiene

Fotografías

CREADOR/A

No Identificado

DESCRIPCIÓN

Álbum de tapas rojas de cuero con un escudo nacional en el extremo superior izquierdo. Al centro en dorado "Álbum Gráfico del Instituto de Higiene". El Consejo Superior de Higiene Pública, junto con el Instituto de Higiene de Santiago, fue creado por ley el 15 de septiembre de 1892, con el objetivo de controlar y contrarrestar los problemas de salubridad derivados de la creciente urbanización de las ciudades, que conllevaban altos índices de enfermedades y mortalidad en la población. Creado bajo los principios científicos del higienismo, el Instituto tuvo como misión investigar e implementar medidas de higiene y condiciones de salubridad en establecimientos públicos y privados, reportando al Consejo los datos estadísticos médicos y demográficos de toda la población. Gran parte de las imágenes que componen este álbum fueron presentadas en el "Congreso Internacional de Medicina y a la Exposición de Higiene de Buenos Aires, en mayo de 1910", por el doctor Pedro Lautaro Ferrer.

FECHA DE CREACIÓN

1910

TÉCNICA

s/i

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)